



Nasabah J Trust Bank yang Terhormat,

Kuartal pertama tahun 2021 masih diliputi dengan tantangan dan ketidakpastian dan saya ingin menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi atas loyalitas dan kepercayaannya dalam melalui masa-masa yang penuh tantangan ini bersama-sama. Meskipun kita masih menghadapi tantangan dan ketidakpastian ke depannya, aktivitas bisnis dan ekonomi diharapkan akan berangsur pulih karena membaiknya penanganan COVID-19.

J Trust Bank terus fokus untuk memprioritaskan kebutuhan nasabah serta mengambil tindakan pencegahan untuk memastikan kami menjaga kesehatan para nasabah, karyawan, dan masyarakat. Kami juga terus melakukan program tanggung jawab sosial perusahaan untuk berkontribusi terhadap dampak positif jangka panjang yang berkelanjutan di masyarakat sekitar kita.

Kondisi operasional yang menantang terus mempengaruhi kinerja J Trust Bank. Kami terus mengembangkan portofolio kredit serta tetap selektif dalam menyalurkan kredit dan mengurangi eksposur pada sektor-sektor dan debitur-debitur berisiko tinggi, yang didukung oleh pendekatan manajemen risiko yang disiplin. Posisi likuiditas dan permodalan kami tetap kuat untuk mendukung kami dalam melaksanakan rencana strategis untuk menghadapi tantangan dan ketidakpastian ke depannya. Kami juga terus meningkatkan efisiensi biaya di seluruh organisasi. Bisnis yang mendasari Bank tetap kuat dan berada di posisi yang baik untuk mempercepat pertumbuhan bisnis.

Didukung J Trust Co., Ltd. sebagai pemegang saham utama - yang tercatat di Tokyo Stock Exchange, struktur permodalan J Trust Bank tetap kuat dan kami akan terus mencapai pertumbuhan yang berkelanjutan dan memberikan dukungan bagi para nasabah serta memberikan dampak positif bagi masyarakat.

Baru-baru ini, J Trust Bank menerima penghargaan sebagai Best Right of Shareholders untuk kategori Mid-Cap dari Indonesian Institute for Corporate Directorship, Produk Deposito Terbaik untuk kategori Bank Buku 2 dari Infobank, dan Best Informative Website untuk kategori Bank Buku 2 dari Economic Review. Saya ingin mengucapkan terima kasih kepada para nasabah dan pemangku kepentingan karena tanpa dukungan dan kepercayaan yang diberikan, kami tidak akan diberikan penghargaan ini.

Kami menuju fase selanjutnya dari perjalanan kami dan kami akan terus mendorong keunggulan operasional untuk memenuhi kebutuhan nasabah dan meningkatkan kualitas layanan serta melaksanakan protokol kesehatan untuk bersama-sama menghadapi masa-masa yang penuh tantangan ini.

Hormat Saya,



Ritsuo Fukadai
Direktur Utama



